

Promete Ulises Ruiz aplicar recursos

Virgilio Sánchez
CORRESPONSAL

OAXACA.- El Gobernador del Estado, Ulises Ruiz, aseguró que aún cuenta con tiempo para aplicar los recursos que el Fondo Nacional de Desastres (Fonden) destinó a algunos municipios de la región del Istmo luego de diversas de afectaciones por lluvias.

“Estamos en tiempo, tenemos hasta fin de año para aplicar esos recursos, se están aplicando puntualmente, hubo algunos retrasos, algunas revisiones de contratos a empresas, pero vamos a aplicar en todo el tiempo que resta de este año”, dijo.

REFORMA publicó este domingo que estos recursos, los cuales superan los 300 millones de pesos, no han sido aplicados en las localidades afectadas por las precipitaciones atípicas suscitadas en 2008.

Por otro lado, Ruiz criticó a la dirección de Petróleos Mexicanos (Pemex) por la situación con respecto a la sede de la nueva refinería a construirse.

“Pemex debe ser más serio para determinar, como ya lo hizo, la instalación de la nueva refinería. Es lamentable y falta de seriedad porque ya se determinó. Mi impresión es que esta refinería se va a instalar en Hidalgo como fue determinado por Pemex y no generar una rivalidad en Hidalgo y Guanajuato”, expuso.

El Mandatario estatal manifestó que Oaxaca ya compitió por esa refinería y la perdió; sin embargo, espera que una próxima se le otorgue al Estado.

